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PLENARIO

ATA I)A SEXTA SESSA0 0RI)INARIA I)0 PRIMEIR0 PERioDO LEGISLATIV0
DA CAMARA MUNlclpAL DE cARNAinA _ pERNAMBucO.

Aos  dez  dias  do  mss  de  marco  de  dots  mil  e  vinte e  tres  (10/03/2023),  as  onze  horas  e  trinta
minutos ( 11 :30), no Plenario Jesus Wilson do Nascimento -Casa Major Satumino Bezerra -Rua
En6as  Pereira  Bispo,  N°  30,  nesta  cidade.  Reuniram-se  sob  a  Presidencia  do  vereador  Alex
Mendes  da  Silva  os  vereadores;  Cicero  Batista  Lima,  Jos6  Ivam  Pereira,  12aquelle  Maria
Evangelista  Ribeiro,  Jose  Jesus  de  Souza  Bezerra,  Ionaldo  Matheus  Francisco  de  Andrade,
Irenildo  Pereira  dos  Santos  e Esdras  Paulo  dos  Santos  Lira.  Ausentes  os  vereadores  Juniano
Angelo  da Silva, Edmilson Monteiro Lima e Ant6nio Ferreira do Nascimento.  Em  seguida o
Presidente verificando haver quorum deu inicio aos trabalhos do dia. Logo ap6s foi feita a leitura
da  palavra de Deus.  Em  sequencia a chamada dos  vereadores  para  o  registro  das presencas.
Seguindo  a  leitura  da  ata  da  sessao  anterior,  que  depois  de  lida  foi  posta  em  discussao,  nao
havendo, posta em votacao e aprovada por unanimidade.  Continuando foi  apresentado a mesa
MOCA0 DE PESAR pelo  falecimento do  Sr.  Luiz  Pereira da Silva,  de autoria de  lzaque[le
Ribeiro, sendo em seguida posta em discussao. Usou da palavra a autora, falando que o Sr. Luiz

Dando  continuidade  aos  trabalhos  foi  apresentada  a  mesa  MOCAO  DE  APLAUSOS  as
Mulheres, pelo dia lntemacional da mulher, de autoria do Gabinete de Cicero Batista e subscrita

pelos demais vereadores. Ap6s a apresentapao a mat6ria foi posta em discussao. Usou da palavra
Izaquelle Ribeiro, parabenizando todas  as mulheres pelo  seu dia.  Logo  ap6s  usou da  palavra
Cicero Batista,  falando  da imporfencia das  mulheres  no  mundo e parabenizando a todas.  Em
seguida usou da palavra Jos6 Ivan, parabenizando todas as mulheres pelo seu cia, em especial
sua  esposa pelo  seu aniversario.  Em  sequencia usou  da palavra Irenildo Pereira,  deixando  urn
abraco para todas as mulheres, falando da imporfencia das mesmas. Logo ap6s usou da palavra
Esdras Paulo, parabenizando todas as mulheres, ressaltando que todos os dias sao das mulheres,
desejando que todos os acessos sejam melhorados para todas. Em sequencia usou da palavra o
Presidente deixando seu reconhecimento a todas as mulheres, parabenizando a todas pelo  seu
dia.  Em  seguida  nao  hTFv-6-ndo  mais  nenhuma  discussao  a  materia  foi  posta  em  votagao  e
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aprovada  por unanimidade.  Ap6s a votapao o vereador lrenildo Pereira retirou-se da sessao

por  motivo  de  agendamento  de  consulta  m6dica.  Prossegujndo  foi  reapresentado  a  mesa  o
PROJETO DE LEI N° 01/2023, de autoria do Poder Executivo, juntamente com as ERENDAS
MODIFICATIVAS  N°s  01  e  02  e  EMENDA  SUPRESSIVA  N°  01,  de  autoria  do  vereador
lonaldo  Matheus e  o PARECER N° 08/2023,  da Comissao  de Justica e Redacao,  que emitiu

parecer  pela  aprovagao  das  matchas.  Ap6s  a  reapresentacao  as  mat6rias  foram  postas  em
discussao.  Usou da palavra lonaldo Matheus, justificando a apresentapao  das Emendas  como
uma forma de ajustes necessarios no projeto.  Logo ap6s nao havendo mais nenhuma discussao,
as mat6rias foram postas em votapao. As Emendas e o parecer aprovados por unanimidade e o
Projeto de Lei aprovado por unanimidade em  la vota¢ao. Continuando com os trabalhos foi
apresentado a mesa o PROJET0 DE LEI N° 07/2023, de autoria do Poder Executivo, ap6s a
apresentapao encaminhado a Comissao de Justiga e Redapao. Em sequencja foi reapresentado a
mesa o PROJET0 DE LEI N° 06/2023, de autoria do Poder Executivo. Ap6s a reapresentapao
a materia foi posta em discussao, nao havendo, posta em votapao e aprovada por unanimidade
em  2a  vota¢ao.  Em  seguida  o  Presidente  constatando  nao  haver  mais  nenhuma  mat6ria  a
apresentar, facultou a palavra aos vereadores para tratarem assuntos de interesse da comunidade.
Usou da palavra Esdras Paulo, fazendo uma orientapao a secretaria de infraestrutura em relag5o
ao  aterramento  dos  canos  na  estrada  Serra  Branca/Acude  do  Caroa,  para  evitar  que  eles  se
danifiquem como vein acontecendo. Em sequencia usou da palavra Cicero Batista, comentando
sobre  a importincia do Projeto de Lei  apresentado nesta sessao,  urn apoio  para as  maes  com
filhos com deficiencia.  Logo ap6s usou da palavra Jose lvan, falando da satisfapao em teT suas

solicitap6es  atendidas  pelo  govemo  municipal,  citando  a  recuperacao  de  estradas  vicinais  na
regiao de Ibitiranga. Em seguida usou da palavra o presjdente, comentando sobre a importincia
da  populacao  acompanhar  os  tTabalhos,  presencialmente  ou  pelas  redes  sociais  da  Camara.
Continuando nao havendo mats nenhum vereador a se pronunciar e mats nenhum assunto a tratar,
o Presidente encerrou os trabalhos do dia com a leitura da palavra de Deus, marcando a pr6xjma
sessao ordinaria para a prdxjma sexta-fejra, dia I 7/03/2023, ds 9h. Eu JOSE IVAM PEREIRA,
1°  Secrefario,  que subscrevo e dato a presente ata, que segue  por mim e os demais presentes
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